

Communication de M. Michel Perreten au Conseil communal du 23 juin 2011

Tortues hargneuses dans l'étang du parc de Broye

Le journal 24 Heures relatait aujourd'hui la présence d'une deuxième tortue dans l'étang du parc de Broye, à proximité du quartier Arc et Renens.

Ce matin, une 3^{ème} tortue hargneuse a été, cette fois-ci, trouvée par un collaborateur du Service Environnement & Maintenance de la Ville.

Elle a été amenée directement au Vivarium de Lausanne.

Par mesure de prévention, des panneaux spécifiant de ne pas s'approcher de l'étang ont été posés cet après-midi. Dès demain, l'étang sera vidé pour permettre une fouille complète des fonds, ceci de manière à s'assurer qu'il n'y a pas la présence d'éventuelles autres tortues.

De plus, la Police de l'Ouest assurera une présence accrue dans le quartier pour informer la population. Elle sera attentive et prendra toutes les mesures nécessaires.

Renens, le 23 juin 2011